

24Jam

Berikan Jam Komandan, Ini Pesan Dandim Demak Kepada Anggota Koramil 10/Guntur

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Nov 20, 2024 - 08:49



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memberikan Jam Komandan kepada seluruh anggota Koramil 10/Guntur

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.,

memberikan Jam Komandan kepada seluruh anggota Koramil 10/Guntur, sesaat sebelum meresmikan gedung baru Makoramil 10/Guntur, Selasa (19/11/2024).

Jam Komandan ini diikuti Danramil Kapten Arn Prih Wijiyono, Bati Tuud Koramil Peltu Amin Wahyudi dan seluruh anggota Koramil di aula Koramil 10/Guntur, Jalan raya Guntur - Demak.

Dalam arahannya, Dandim mengingatkan kepada seluruh anggota untuk mewaspadaai kerawanan-kerawanan yang mungkin terjadi di wilayah terutama menjelang Pilkada Serentak tahun 2024, dengan selalu melaksanakan koordinasi di semua lini mulai tingkat kecamatan hingga desa, mulai dari Panwascam hingga PPS.

"Jadikan Indeks Kerawanan Pemilu (IKP) sebagai petunjuk dan pedoman dalam menyukseskan Pilkada serentak 2024, sebagai bentuk pencegahan dan antisipasi bersama terhadap kerawanan yang akan terjadi, sehingga Pilkada yang akan dilaksanakan seminggu lagi dapat berjalan lancar, aman dan damai," kata Dandim.

Dandim juga mengingatkan kepada seluruh anggota untuk mewaspadaai kerawanan-kerawanan terjadinya bencana alam di wilayah Kecamatan Guntur, mengingat saat ini sudah memasuki musim penghujan, dimana wilayah Kecamatan Guntur menjadi salah satu wilayah yang rentan terhadap bencana seperti banjir dan angin puting beliung.

"Ini sudah memasuki musim penghujan, selalu tingkatkan kewaspadaan terhadap bencana. Lakukan koordinasi dengan stakeholder di masing-masing wilayah untuk langkah antisipasinya," tegasnya.

Lebih lanjut, Dandim juga menyampaikan kepada seluruh anggota Koramil untuk tetap menjaga kesehatan diri dan keluarga dengan menerapkan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) di lingkungan masing-masing, baik rumah maupun perkantoran.

"Terakhir, jaga kesehatan diri kita dan keluarga. Karena sehat itu merupakan modal awal dalam menjalankan semua tugas dan tanggungjawab sebagai prajurit TNI," pungkas Dandim. (Pendim0716).